

Rugby Causse Vézère Riverains : Le mot du Président

La saison qui vient de s'achever a confirmé l'ancrage du club au niveau de la Fédérale2, avec une nouvelle qualification en barrages de l'équipe 1 et de l'équipe Espoirs, ainsi que celle de l'équipe 3 en championnat de Nouvelle Aquitaine. Ces bons résultats (4 qualifications en 5 saisons) montrent que le club est vraiment à sa place dans cette division où il rencontre des clubs de villes beaucoup plus importantes qui disposent de moyens financiers et matériels sans commune mesure aux nôtres. Ces résultats sont le fruit du travail de nos éducateurs et de tous nos bénévoles que je tiens à saluer et remercier et qui s'investissent tout au long de l'année pour permettre à nos licenciés d'évoluer dans les meilleures conditions possibles, que ce soit au niveau des séniors ou de celui de l'Ecole de rugby, labellisée 3 étoiles et véritable vivier du club.

En cette fin d'année, nous sommes pratiquement à la fin des matchs aller de notre championnat. Dans une poule une nouvelle fois très relevée (Rodez, Sor Agout, Canton d'Alban..), l'équipe fanion qui s'est beaucoup déplacée, se situe en milieu de tableau, alors que l'équipe espoirs occupe une très belle 1ère place. L'équipe trois quant à elle, se comporte très honorablement en championnat de Régionale3.

Aujourd'hui, le RCVR compte au total 378 licenciés dont 112 séniors et 52 éducateurs. Véritable club de territoire, il évolue sur 4 sites différents (Nespouls, Larche, Mansac, Chasteaux), avec les compétitions des jeunes qui sont l'avenir du club. C'est un club fédérateur, avec des valeurs et nous ne pouvons que vous encourager à venir le soutenir. Nous n'avons disputé que 4 rencontres à domicile et à chaque fois nous avons pris du plaisir, partagé des émotions et des moments très conviviaux.

Cependant, avant de terminer mon propos, je voudrais une nouvelle fois attirer l'attention de nos décideurs locaux sur l'impérieuse nécessité d'établir des perspectives d'évolution de nos équipements et infrastructures d'accueil qui, compte tenu des effectifs et du niveau du club, sont insuffisantes, voire dépassées dans certains domaines. Il faut donc que nous puissions avancer tous ensemble et je suis bien sûr ouvert et disponible pour cette démarche, car c'est l'avenir du club qui est en jeu.

Je profiterais enfin de cette période de l'année, pour vous présenter, au nom de l'ensemble du club et en mon nom personnel, mes meilleurs vœux de santé, bonheur et réussite.

Belle année sportive à tous !

Le Président François Leymarie